
 

 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE DESTERRO/PB 

“CASA MANOEL DE ALMEIDA” 

CNPJ: 06.072.256/0001-90 

  

      ATA DA SESÃO EXTRAÓRDINARIA DO DIA 22 DE FEVEREIRO DE 2022 

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de fevereiro de 2022 (dois mil e vinte e dois) ás 09:00 

(nove) horas da manhã na Câmara Municipal de Desterro-PB, casa Manoel de Almeida 

teve início os trabalhos da referida Sessão Extraordinária que iria tratar do Projeto de Lei 

Nº 001/2022 que concede reajuste salarial aos profissionais da educação do Município de 

Desterro-PB conforme especifica e dá outras providências, foi registrada a presença de 

todos os vereadores e o presidente Tiago Simões deu início a sessão com um bom dia e 

registrou a presença dos professores do município e do prefeito Valtécio de Almeida e 

apresentou a pauta, dando continuidade à sessão o presidente convidou a relatora da 

Comissão de Educação, cultura e desenvolvimento, bem como o Presidente da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação Neli Regina para ler o parecer de cada comissão e ambos 

foram positivos e aprovados, assim o presidente abriu a inscrição do uso da palavra, na 

qual o prefeito já estava inscrito e foram inscritos os vereadores Vicente de Paula e 

Humberto Filho, assim o prefeito deu início ao debate dando seu bom dia a todos e 

saudando todos os professores presentes em seguida o prefeito falou que esse dia era uma 

data histórica e que em sua carreira política nunca tinha visto um aumento tão grande para 

essa classe, além disso falou que não era todos os municípios que estavam concedendo o 

aumento do valor 33,24% (trinta e três virgula vinte e quatro por cento), pois alguns 

municípios estariam sem condições na ele, como professor que já foi iria sim conceder o 

valor que o MEC (Ministério da Educação) repassou, falou também que acredita que falta 

união nessa classe pois não estava presente todos os professores do município, falou um 

pouco sobre o FUNDEB e finalizou falando da emenda que ele mesmo fez e vai dar o 

piso retroativo, a partir do mês de janeiro, e falou que seu governo cumpre sua palavra e 

agradeceu a todos, em seguida o vereador Vicente de Paula tomou seu lugar na tribuna 

deu seu bom dia a todos, agradeceu ao prefeito pela emenda feita e parabenizou os 

professores presentes, falou também que sempre lutará pela classe dos professores 

enquanto for vereador, ressaltou a importância do professor na formação de uma 

sociedade, e por fim agradeceu, dando vez ao vereador Humberto Filho que deu seu bom 

dia a todos e falou um pouco sobre seu projeto e falou que admira bastante essa classe 

pois foi professor e tem esposa professora e os convidou para frequentar mais a casa 

legislativa dessa cidade e assim o presidente colocou o projeto nº 011/2022 em votação 

que foi aprovado por unanimidade e em seguida colocou a emenda nº 011/2022 em 

votação e também foi aprovado por unanimidade, sem mais nada para o momento a sessão 

foi encerrada.  

 


